



**ILONA**

Hey, ich habe da was läuten hören. Wir bekommen eventuell ein neues elektronisches Dokumentationssystem? Wisst ihr was darüber?

Habe ich auch gehört, Frau Schulte scheint ganz begeistert zu sein. Sie steht wohl mit verschiedenen Software-Anbietern in Kontakt und meinte, da gäbe es ein paar vielversprechende Angebote.

**MIRIAM**

**FEDERICO**

Echt? Ich habe davon noch gar nichts mitbekommen. Also demnächst kein Papierkrieg mehr? 😊

**ILONA**

Scheint so, bin mir aber nicht sicher, wie ich das finden soll. Hoffentlich ist das nicht so kompliziert.

Angeblich geht dadurch in Zukunft alles viel schneller. Aber bis man sich an so ein neues System gewöhnt hat, wird es bestimmt eine Weile dauern ...

**MIRIAM**

**ILONA**

Wer weiß, wie fehleranfällig das ist. Ein falscher Klick und ich lösche nachher aus Versehen die ganzen Daten, stellt euch das Chaos mal vor!

**FEDERICO**

Ich frage mich eher, worauf dieses System laufen soll. Bekommen wir dann Dienst-Tablets oder so?

Könnte sein, ich möchte gar nicht wissen, was das kostet.

**MIRIAM**

**FEDERICO**

Hauptsache, irgendwer kümmert sich dann auch um den technischen Support. Ich meine, so ein Tablet kann ich vielleicht noch bedienen, aber mit so was wie Datenschutz kenne ich mich null aus. Wir tragen ja private Daten ein, da muss man vermutlich auf Viren etc. aufpassen ...

**ILONA**

Viren sind echt gruselig. Na ja, warten wir erst mal ab, wir hören demnächst bestimmt mehr zu dem Thema von Frau Schulte.

Ja, jetzt hört mir bloß auf mit Viren. Ich versuche gerade, meinen Feierabend zu genießen. Von Viren hatte ich diese Woche wirklich genug, bei einem meiner Klienten gab es einen Verdacht aufs Norovirus ...

**MIRIAM**

**ILONA**

Ach je, hoffentlich hat sich niemand angesteckt. Dann genieß mal deinen Feierabend, ich muss noch eine letzte Runde drehen.

**FEDERICO**

Bis bald, habt noch einen schönen (Feier-)Abend!